

Si tu avais plus d'argent, est-ce que tu dépenserais plus ?

<https://www.thefrenchpodcast.com>

Sylvane: Alors, Roger

Roger: Oui, Sylvane

Sylvane: Alors dis-moi si t'avais plus d'argent toi, **est-ce que tu dépenserais plus ?**

Roger: Alors, je crois que oui, pas forcément **en termes de quantité** mais de qualité mais je n'achèterais pas plus de choses, j'achèterais des choses de meilleure qualité **notamment** en termes d'alimentation.

Sylvane: Ah! Donc, tu mangerais **“bio”**

Roger: **Je mangerais de la viande et des légumes** produits localement avec une meilleure qualité, oui.

Sylvane: Mais tu crois que ça coûte vraiment plus cher de manger “bio” et local que de manger comme tu le fais ?

Roger: Oui, je crois, oui.

Sylvane: **Et si tu mangeais moins ?** Peut-être que ça te permettrait de manger mieux ?

Roger: Non, **pas forcément** parce que je ne mange pas beaucoup enfin.

Sylvane: Hm.

Roger: Mais je cherche justement à manger le mieux possible et ça a vraiment un coût, oui.

Sylvane: Donc, toi c'est surtout au niveau de l'alimentation que ça ferait une différence ?

If you had more money, would you spend more ?

<https://www.thefrenchpodcast.com>

Sylvane: So, Roger

Roger: Yes, Sylvane

Sylvane: So, tell me, if you had more money, **would you spend more ?**

Roger: So, I think I would, but not necessarily **in terms of quantity** but in terms of quality, I wouldn't buy more things, I would buy better quality things **particularly** in terms of food.

Sylvane: Oh, so you would eat **'organic'**

Roger: **I would eat meat and vegetables** produced locally with a better quality, yes.

Sylvane: But do you think it really costs more to eat 'organically' and local than to eat as you do ?

Roger: I think so, yes.

Sylvane: **what if you ate less ?** Maybe that would enable you to eat better ?

Roger: No, **not necessarily** because I don't really eat much.

Sylvane: Hm.

Roger: But that's precisely it, I want to eat in the best (way) possible and that has a cost.

Sylvane: So, for you it's especially in terms of food that would make a difference ?

Roger: Euh, oui, l'alimentation peut-être aussi les vêtements plus éthiques.

Sylvane: Ah bon ?!

Roger: Pas produits en Chine

Sylvane: Hm

Roger: Où les enfants sont payés 5 euros la journée. Oui, le coton produit éthiquement **de façon éthique** et biologique aussi, oui je pense que je ferais attention, plus attention à ce que consomme, la qualité de ce que je consomme.

Sylvane: Donc, ça veut dire que par exemple **tu aurais une voiture électrique ?**

Roger: Je rêve d'avoir une voiture électrique. **Vraiment.**

Sylvane: Pourtant, tu sais qu'en France l'électricité est d'origine nucléaire donc **quelque part** tu pollues quand même.

Roger: Et oui, c'est ça le problème, c'est un... ils font des voitures maintenant qui se rechargent toutes seules.

Sylvane: C'est-à-dire... avec le soleil ?

Roger: Non, **quand tu roules.**

Sylvane: Ah, d'accord.

Roger: Quand tu roules, quand tu freines, ça recharge la batterie, donc **tu n'es plus dépendant du nucléaire.**

Sylvane: Ah oui, c'est un vrai progrès ça.

Roger: Oui. Je pense que **j'utiliserais mon argent** pour avoir une vie plus éthique et plus proche de mes convictions et du respect de la nature notamment.

Sylvane: D'accord. Donc, ça te permettrait de consommer autrement.

Roger: Um, yes, food and perhaps also more ethical clothing.

Sylvane: oh really ?

Roger: not (clothing) produced in China.

Sylvane: Hm

Roger: where children are paid 5 euros per day. Yes, ethically produced cotton, **in an ethical way** and organically too, I think I would pay attention, more attention to what I buy/consume, the quality of what I buy.

Sylvane: So, that means for example that **you would have an electric car ?**

Roger: I dream of having an electric car. **Really.**

Sylvane: And yet, you know that in France, electricity is from a nuclear source, so **in some way** you are still polluting.

Roger: oh yes, that's the problem, it's a... they make cars now which recharge themselves all on their own.

Sylvane: That's to say... with the sun ?

Roger: No, **when you drive.**

Sylvane: oh, ok.

Roger: When you drive, when you brake, it recharges the battery, **so you're not dependant on the nuclear (power source) anymore.**

Sylvane: oh yes, that's real progress.

Roger: Yes. I think **I would use my money** to have a more ethical life and a life that is closer to my convictions and particularly respecting the environment.

Sylvane: ok, that would enable you to buy/consume differently.

Roger: Consommer autrement.

Sylvane: D'accord.

Roger: Et toi, tu ferais quoi **tu achèterais plus ?**

Sylvane: Alors, moi, je n'achèterais pas plus parce que je n'ai pas l'impression d'être très impliquée dans **la société de consommation**. Je n'ai pas le sentiment de me **priver**, donc, si j'avais plus, je ne vois pas ce que je pourrais acheter d'autre. **En plus, je n'ai pas des goûts de luxe** donc, si tu veux, quand j'achète quelque chose, moi, je regarde si tu veux le rapport qualité-prix et si j'estime que le produit en question par exemple une robe ne vaut pas le prix affiché... ben...je n'achète pas, ça ne veut pas dire que je n'ai pas l'argent pour, ça veut dire que **j'estime que c'est de l'arnaque** et que je n'ai pas envie d'acheter ça, donc pour moi, c'est pas d'avoir plus d'argent, c'est... ça c'est un peu comme toi, c'est plus faire des choix de vie avec des conséquences moins dramatiques pour la planète quoi !

Roger: Bien.

Roger: To consume differently.

Sylvane: ok.

Roger: and you, what would you do, **would you buy more ?**

Sylvane: So, for me, I wouldn't buy more because I don't get the impression that I'm very involved in **the consumer society**. I don't get the impression I'm **depriving** myself, so, if I had more, I don't see what else I could buy. **Moreover, I don't have expensive tastes** so, if you like, when I buy something, I look at the value for money and if I think that the product in question for example is not worth the price... well... I don't buy it, that doesn't mean I haven't got the money for it, it means that **I consider it to be a rip-off**, and I don't want to buy it, so for me, it's not having more money, it's a bit like you, it's to make life-choices which have consequences which are a little bit less dramatic for the planet, **quoi ! (quoi is used to state the obvious)**

Roger: Good!

<http://www.facebook.com/thefrenchpodcast>

<http://www.twitter.com/frenchpodcast>

Join our mailing list on our website

<https://www.thefrenchpodcast.com>

